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EDILIZIA L'edificazione di dUejJalazzi a Santa Maria nel mirino della Mongglfiera
 

··Si costruisce per far specularell
 

Flavia Pagliochini 
Assisi 

C'è ancora l'edilizia al 
centro del dibattito politi
co di Assisi: dopo le accu
se dei consiglieri del Pd di 
una gestione "allegra" 
delle "pratiche urbanisti
che negli anni 2001
2007" ,con "provvedi
menti illegittimi che 
hanno portato ad abusi 
edilizi in tutto il territo
rio, da Assisi a Castelnuo
vo, da Petrignano d'Assisi 
a Tordandrea", il tutto al
lo scopo di "creare con
senso verso le ammini
strazioni Bartolini;Ric
ci", è la 'solita' Mongol
fiera a scagliarsi contro la 
maggioranza. 
Al centro della polemica, 
"due palazzi su un campo 
ancora vergine: 4355 me
tri cubi di cemento, in 
pieno cono panoramico, 
in una zona che ha già 
subito pesanti ingiurie 
ambientali: un'edifica
zione non prevista, ini~ 

zialmente, nel Piano re
golatore, di cui però è sta
ta approvata, in una not
te senza dibattito all'in
terno del consiglio comu
nale e meno che meno tra 
la gente, una variante ge
nerale: 400 osservazioni 
che hanno trasfonnato 
campi arati (valore medio 
di 1,00 -2,00 /mq) in zone 
edificabili (valore medio 
di 80,00 - 100,00 /mq)". 
Ai residenti di via Giosuè 
Borsi di Santa Maria degli 
Angeli, che, "mai avreb
bero pensato di avere 
oscurata la vista di Assisi 
da palazzi alti almeno 12 
metri", va la piena "soli
darietà" della Mongolfie
ra, mentre a chi obietta 
che in fondo si tratta solo 
di un "modesto interven
to", l'avvocato Mataran
golo, capogruppo della li
sta civica, sottolinea co
me "da luglio 2006 a lu
glio 2007 sono stati appro
vati piani attuativi e di 
recupero per quasi 
300mila metri cubi di co
struzioni, il 30 per cento 
dell'intera previsione del 
piano Astengo, mentre 
nel solo anno solare del 
2007 sono stati approvati 
piani attuativi per com
plessivi 200mila metri 
cubi di nuove costruzio
ni, senza considerare i 
numerosissimi piani di 
recupero sul già costrui
to' che consentono il re
cupero e l'ampliamento 
di volumi esistenti" . 
Ma il problema non è solo 
;una mera questione este
tica: "Come dimostrano i 
flussi turistici di questi 
ultimi anni, spiega la 

L'avvocato Matarangolo, capogruppo della lista civica La Mongolfiera 

Mongolfiera, in Umbria e 
nelle altre regioni è in 
forte crescita un turismo 
che spende e che è attento 
alla qualità del paesaggio 
ed alla vivibilità dei centri 
che va a visitare, mentre 

Parcheggi 

Il sindaco 
·1 .... 
• ASSISI - Il sindaco di 
Assisi Claudio Ricci e 
l'Amministrazione co
munale, in merito al 
"solito arrampicarsi 
sugli specchi della 
Mongolfiera" rilevano 
che "la realizzazione 
dei parcheggi, per mi
gliorare l'accesso al 
centro storico (Mojano, 
San Pietro e Porta Nuo
va), conoltre 800 nuovi 
posti, rappresenta 
un'opera storica attesa 
da oltre quaranta anni, 
che migliorerà i servizi 
per i cittadini e valo
rizza le attività econo
miche". Per quanto at
tiene al parcheggio di 
Majano il progetto, 300 
posti macchina inter
rati in tre livelli, "bo
nifica l'intera area e al
la fine in superficie ci 
saranno solo zone verdi 
e olivi; la configurazio
ne del terreno sarà 
identica a quella esi
stenteprima dei lavori. 
Sul piano ambientale 
si tratta di un interven
to di grande pregio, ap
prezzato da tutti e, co
munque - conclude la 
nots -, prima di dare un 
giudizio occorrerebbe 
aspettare almeno la fi
ne dei lavori". 

ad Assisi si continua a 
costruire per favorire la 
speculazione, senza con
siderare i numerosi pro
blemi che sorgeranno 
ineluttabilmente, sia sot
to l'aspetto della sicurez

.. . .-------~ 
Tra solidarietà e tanti appuntamenti 
domani il via in città ai festeggiamenti 
SANTA MARIA DEGLI ANGELI - Via al 
Piatto di S. Antonio e S. M. Angeli si 
mette il vestito della festa per l'evento 
clou di domani tra tradizione religiosa, 
folklore, costume e società. L'apertura 
della tavernetta presso la Prioranza di 
Via De Gasperi ha aperto il programma 
con molte persone a degustare i piatti 
tipici. Qui sono già in vendita i biglietti 
per consumare il "piatto". Il "Comitato 
dei Priori Serventi" ha predisposto ini
ziative di solidarietà e socialità attraver
so interventi delle scuole, iniziative di 
serate musicali, compreso il concerto 
per beneficenza al Lyrick dove si esibi
ranno i cantanti degli anni '60 Wilma 

Goich, Jmmy Fontana, Michele Pecora. 
Il logo del Piatto è stato realizzato dal 
maestro Antonio Coletti. Il programma 
prevede domani la Messa Solenne alle 
ore lO presso la Basilica al termine della 
quale ci sarà la processione per le vie 
cittadine. A far corona alla statua del 
Santosaranno laFanfara dei Carabinieri 
a cavallo, la benedizione degli animali, 
la distribuzione del pane benedetto. Nei 
ristoranti angelani verrà consumato il 
"Piatto" verace fatto di maccheroni, fet
te di carne, polpette, salsicce, vino e 
frutta. Seguiranno le sfilate d'auto d'e
poca, di carrozze trainate da cavalli. 

Lor. Cap. 

za, sia per la qualità della 
vita e per la difficoltà di 
gestione dei servizi in fa
vore di grossi insedia
menti abitativi". Nessu
na risposta )(per ora) 
dall'amministrazione co-

RAPINA DI COSTANO La Bmw ai raggi X 

Si attendo. irisultati
 
BASTIA UMBRA - Proseguono, ancora rie della regione subito dopo l'allarme 
senza esito ma con grande spiegamen dato proprio da Bartolini, non hanno 
Io di forze, le ricerche dei tre malviven dato alcun riscontro utile, ma le ricer
ti che nella serata di martedì hanno che sonoin corso anche nelle Marche. 
assaltato la villa di Mau- Intanto, continuano gli 
rizio Bartolini a Costano accertamenti sulla Bmw, 
di Bastia Umbra. Secon risultata rubata a Corto• Continua
do la ricostruzione fatta naed intercettata tra An
dalle forze dell'ordine, i nifo e Colfiorito un'ora la caccia
tre, probabilmente di dopo il furto: all'interno
 
origine slava ed a volto ai tre dell'auto è stato rinvenu

coperto, non hanno atte to materiale terroso da
 
so il rientro in casa del rapinatori confrontare con quello
 
l'imprenditore, ma han del giardino della villa,
 
no portato via contante e ma anche delle impron

preziosi, chiudendo la donna ed i figli te, che saranno confrontate con quelle
 
nel caveau della casa, aperto dalladon· presenti nell'abitazione e quelle rinve

na sotto la minaccia delle armi. Iposti nute nella Bmw.
 
di blocco, attuati sulle principali arte- Fla. Pago
 

DDCristofani: "Non ci sono le condizioni per elegggItlli organismi" 

La Margherita pu nta i piedi
 

BASTIA UMBRA - L'assemblea degli iscritti, riunitasi il 16 
gennaio, ha determinato che al momento non sussistono 
le condizioni per procedere alla costituzione degli organi
smi locali del Partito democratico. 
Pertanto, la Margherita di Bastia Umbra chiede il rinvio 
della convocazione dell'assemblea prevista nei giorni 24
25-26-27 gennaio per la fondazione dei circoli territoriali e 
per l'elezione dei componenti del coordinamento comu
nale e dei componenti all'assemblea provinciale. Dichia
ra il presidenteVitaliano Cristofani: "Con il ritiro unilate
rale della delega a Giorgio Antonini, secondo assessore 

che le istruttorie sono 
eseguite, da funzionari e 
dirigenti, con attenzione 
e competenza" . 
Le polemiche, c'è da giu
rarci, non si fermeranno 
qui. 

munale, che in merito ai 
presunti abusi edilizi ave
va fatto presente come 
"nelle ampie relazioni è 
emerso che la gestione 
dell'urbanistica viene ri
tenuta di grande qualità e 

all'urbanistica non Ds rimosso in poco più di un anno 
senza motivazioni di sostanza, il sinda~o, oltre che mina
re completamente le fondamenta della coalizione, ha 
rimarcato ancora una volta la volontà di voler privilegiare 
e rafforzare il ruolo decisionale dei Ds all'interno dell'Am
ministrazione a discapito della Margherita, che pur ha 
contribuito in modo determinante alla sua elezione ed 
all'affermazione della coali
zione di centrosinistra nelle 
elezioni del 2004. Atutt'oggi, 
nella sostanza -ha aggiunto lo 
stesso Cristofani - non è anco
ra pervenuto da parte del sin
daco alcun segnale concreto 
che lasci intendere la volontà 
di recuperare realmente i rap
porti con la Margherita e la 
volontà di condividere le scel

.• Brucia 
ancora 
la questione 
Antonini 

te all'interno della coalizione. Un processo di costituzione 
del Partito Democratico appiattito su un ruolo egemone 
dei Ds non rappresenta alcun elemento di novità nél 
quadro politico locale e pertanto non può essere condiviso 
dalla Margherita impegnata, invece, per il reale rinnova
mento ed il reale riformismo della politi~.,locale" . 

. . RoIdano Boccali 


